

24Jam

Peduli Sesama, JPZIS Beres Kembali Salurkan Bantuan di Bidang Kesehatan

Agung widodo - BANYUMAS.24JAM.CO.ID

Oct 16, 2023 - 07:22



JPZIS NU Care NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Banyumas, Jawa Tengah Kembali Menyalurkan Bantuan di Bidang Kesehatan.

BANYUMAS- JPZIS NU Care NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Banyumas, Jawa Tengah kembali menyalurkan bantuan untuk masyarakat yang membutuhkan.

Penyaluran bantuan menyentuh bidang kesehatan yang bersumber dari dana sedekah koin yang dihimpun dan dikelola oleh JPZIS Beres, Selasa (10/10/2023) malam.

Plt Ketua JPZIS Beres yang diwakili Bendahara Sri Wakhyuni menyebut

penyaluran bantuan sebagai bentuk pertanggungjawaban kepada munfiq dan donatur yang telah mempercayakan sedekah koinnya kepada JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat.

“Bantuan ini untuk meyakinkan semua lapisan masyarakat, melalui kabar berita di media Online, khususnya kepada para munfiq dan donatur, sebagai laporan atau bentuk pertanggungjawaban kita kepada munfiq, juga kepada donatur yang mengamanahkan sedekahnya kepada JPZIS Beres,” ungkap Sri Wahyuni, Kamis (12/10/2023).

Sri Wahyuni menjelaskan, adapun bantuan di bidang dakwah kepedulian kemanusiaan berupa air bersih disalurkan bersinergi bersama PHRI Kabupaten Banyumas dan BPBD setempat bagi masyarakat yang terdampak kemarau dan sangat membutuhkan air bersih untuk memenuhi kebutuhan harian bersama anggota keluarganya di beberapa lokasi yang ada di wilayah Kabupaten Banyumas.

"Sementara di bidang kesehatan ini, bantuan disalurkan guna membantu biaya perawatan suami dari Nunik warga Pasir Kidul Kauman Kulon, seorang aktifis kemanusiaan anggota Fatayat NU, yang juga Petugas Lapangan gerakan sedekah Koin NU, di UPZISNU Kecamatan Purwokerto Barat. Di mana suami tercintanya sedang ikhtiar menjalani rawat inap dan menjelang operasi atas penyakit infeksi pada bagian telapak kaki di salah satu rumah sakit yang ada di Purwokerto," jelasnya.

Bagian Pendistribusian JPZIS Beres, Nur Khasanah didampingi PL senior Asma berharap bantuan yang disalurkan dapat membantu meringankan biaya yang tengah membutuhkan dan juga membantu masyarakat yang sedang kesulitan air bersih.

“Bantuan yang kita distribusikan harapannya bisa menjadi salah satu unsur yang dapat meringankan dalam pemenuhan kebutuhan saat ini oleh para penerima manfaat. Ke depannya, kami akan terus menyalurkan dana ZIS yang terhimpun kepada penerima manfaat, dengan masif, gerak cepat, dan tepat sasaran serta mengacu pada 4 (empat) pilar program NU Care-LAZISNU,” jelas Nur Khasanah.

Salah satu penerima manfaat, Nunik di Purwokerto Barat menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang disalurkan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat.

“Alhamdulillah, bantuan ini sangat bermanfaat dan kami terima dengan rasa terharu. Terima kasih banyak sudah dibantu. Barokalloh, Jazakallah khoiron katsiro,” ungkap Nunik.

Nunik mengatakan rejeki sakit yang sedang diterima suaminya selama itu, sudah sejak beberapa bulan yang lalu, disyukuri serta terus semangat berdoa, berikhtiar medis untuk bisa mendapatkan nikmat sehat wal'afiat dari Allah SWT.

"Bantuan ini sangat bermanfaat, dan lebih-lebih kehadiran Tim JPZIS Beres dan doa-doanya merupakan tambahan pompa penyemangat kami sekeluarga untuk terus bersemangat dalam berdoa dan berikhtiar untuk kesembuhan suami," tandas Nunik.

Sementara itu, suami Nunik, Kris mengatakan bahwa dirinya tambah semangat untuk sembuh dan bisa kembali ke rumah berkumpul dengan keluarga, dan juga bisa beraktifitas bekerja kembali, serta membantu kegiatan sosial kemanusiaan yang dilakukan oleh istri saya.

“Saya berterima kasih atas kunjungannya, atas bantuan dari JPZIS NU Care-LAZISNU Beres. Bantuan ini bermanfaat sekali. Semoga JPZIS Beres semakin memberikan manfaat seluas-luasnya bagi masyarakat yang membutuhkan,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI